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ESTA MENSAGEM VAI TRANSFORMAR A SUA VIDA.  

ACREDITE!!!!!!! 
Texto: 

Gênesis - 06 
11. A terra, porém, estava corrompida diante da face de Deus; e encheu-se 

a terra de violência. 12. E viu Deus a terra, e eis que estava corrompida; 

porque toda a carne havia corrompido o seu caminho sobre a terra. 
13. Então disse Deus a Noé: O fim de toda a carne chegou perante a minha 

face, porque a terra está cheia de violência; e eis que os desfarei com a 
terra. 14. Faze para ti uma arca da madeira de gofer; 

farás compartimentos na arca e a betumarás por dentro e por fora com 
betume. 15. E desta maneira a farás: De trezentos côvados o comprimento 

da arca, e de cinquenta côvados a sua largura, e de trinta côvados a sua 
altura. 16. Farás na arca uma janela, e de um côvado a acabarás em cima; 

e a porta da arca porás ao seu lado; far-lhe-ás andares baixos, segundos e 
terceiros.  

 
 

 INTRODUÇÃO 
 

Eu aprendi, que o homem tem uma grande necessidade dentro 
de si, que se chama Deus (Efésios-4:17,19), e mesmo aqueles que dizem 

ser ateus, tem em seu interior uma busca que eles mesmos não sabem 
definir, mas nós que temos a mente de Cristo, bem sabemos que esta 
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necessidade tem um nome. O homem tem uma necessidade natural de 
Deus. Assim como alguns adoram o sol, outros a lua, e outros as águas, 

assim é todo o homem em busca de Deus.  
Às vezes eu olho para os dias de hoje e me sinto um tanto 

decepcionado ao ver a igreja atual vivendo dias egoístas, pois os ministérios 
que hoje chamamos de grandes igrejas pouco fizeram e assim Deus permitiu 

que novos ministérios surgissem. A igreja foi criada por Jesus para ser um 

salvador de almas para povoar o céu. Mas ao invés de ensinar a palavra da 
salvação temos visto a palavra da prosperidade. Isso é extremamente triste 

e decepcionante demais. 
  Precisamos voltar aos primeiros passos de uma igreja 

verdadeiramente missionária e compromissada com almas. O real objetivo 
da igreja é salvar almas do inferno. Devemos aprender que Missão é uma 

tarefa imputada que deve ser realizada a todo e qualquer custo. 
A população mundial hoje ultrapassa os sete bilhões de pessoas. 

  A ONU (Organização das Nações Unidas) tem uma estimativa 
sobre mortes no mundo, veja: 

102 pessoas morem por minuto assim são 6.120 por hora, e 146.880 por dia 
morrendo em todo o mundo. 

 
E então eu faço duas perguntas: 

1. Quantas dentre as 146.880 pessoas que morrem por dia no mundo estão 

realmente salvas em Cristo Jesus? 
2. De quem é a responsabilidade da morte dos perdidos direta ou 

indiretamente? 
 

 

 A DIMENÇÃO DA ARCA DE NOÉ 
 
Certamente quando falamos da Arca construída por Noé nossas 

mentes logo imaginam algo muito grande e para os conceitos da época era. 
Ao lermos os versículos vemos que a sagrada escritura descreve a medida 

da arca em côvados, então sabendo que um côvado mede cerca de 45 
centímetros, então a arca teria o tamanho de cerca de 150 metros de 

comprimento, com 25 metros de largura e 15 metros e altura, e esse era 
então o tamanho mais aproximado da Arca de Noé.  

Não se sabe quantas espécies ou quantos animais teriam 
entrado na arca, mas segundo alguns estudiosos se tivesse entrado somente 

ovelhas no interior da arca ela então pela sua dimensão poderia suportar 
cerca de 35 mil animais. Outra hipótese é que Noé teria levado somente 

animais jovens, e não os adultos, pois assim tornaria mais fácil manter os 
cuidados dos animais no interior da arca. Imaginem leões adultos com fome 

e vendo os antílopes adultos? 



A bíblia relata que o dilúvio encheu toda a terra, mas existem 
duas interpretações para “toda a terra”, vejamos: 

 
I. Se toda a terra for o planeta todo, então a arca levou várias dezenas 

de milhares de animais.  
II. Se toda a terra for o mundo habitado na época, então deve-se 

entender que naquele tempo a humanidade poderia habitar apenas 

em uma região da terra, e se o dilúvio atingiu apenas uma parte da 
terra, então a arca levou relativamente poucos animais. 

 
 

 O QUE É UMA IGREJA MISSIONÁRIA 
 

Primeiramente precisamos saber o que significa as palavras 
MISSÃO, e MISSIONÁRIOS, vejamos então:  

 
Missão é a incumbência que alguém deve executar a pedido ou por 

ordem de outrem; é um encargo. 
Missionários, é um conjunto de pessoas a que se confere uma tarefa, 

frequentemente em outro local ou país. 
 

Você conhece o versículo que chama a todos nós a cumprir uma 
tarefa, nos dando a condição de sermos um missionário? 

 

Marcos, 16:15 – Ide por todo o mundo, e pregai o 
evangelho a toda criatura. 

 Ide .................. ordem; 

 O mundo .......... local; 
 Pregai .............. tarefa; 

 Toda criatura .... alvo 
 

Uma igreja missionária recebe, compreende e cumpre a Missão 
deixada por Jesus. Onde estão os missionários de hoje? 

 

 A MENSAGEM DE NOÉ 
   

Deus ao ver a que ponto chegou a corrupção humana e o nível 
de contaminação que os homens atingiram, olhou para a terra e viu que 

aqueles que ali estavam deveriam ser consumidos, não por Deus, mas pelo 
próprio pecado e contaminação de imundícia a que chegaram, pois está 

escrito que o salário do pecado é a morte (Romanos-6:23).  
Mas isso deixa o coração de Deus impaciente, inquieto e triste. 

Deus decide olhar para a terra e vê um homem justo e diferente dos demais, 



e seu nome era Noé (Noah em hebraico) que significa DESCANSO. Isso 
mostra que Deus procurava descansar-se de sua preocupação de perder o 

homem, pois o homem era seu sonho, e o criador sempre quis ter junto de 
si um povo que o adorasse e o amasse por toda a eternidade, um povo 

sincero de coração. 
  Mas para que o justo Noé, não morresse pelos pecados que 

destruiria a todos, Deus manda que ele construa uma arca para se salvar e 

salvar as espécies de animais existentes na terra. Assim o justo se mostra 
obediente e em cem anos constrói a arca, e enquanto construía aquela obra 

grandiosa, ele também pregava uma mensagem de arrependimento, uma 
mensagem que poderia salvá-los, e isso mostra a misericórdia do Eterno 

pelos perdidos e pelos animais que também nada haviam feito. 
  Noé por cem anos trabalhava e dizia a todos que uma grande 

chuva cairia sobre a face da terra e muitos morreriam, e por isso todos o 
chamavam de louco. Mas quando as águas chegam, Deus fecha a porta da 

arca com toda a família de Noé e os animais do lado de dentro sem haver 
qualquer possibilidade de salvação para aqueles que desprezaram a palavra 

dita por Noé a mando de Deus. Imagino os amigos de Noé batendo na porta 
pedindo para que Noé abrisse, mas quem havia fechado a porta era o 

próprio Deus. Assim todos que estavam do lado de fora morrem afogados 
não nas águas, mas na verdade em seus próprios pecados. 

  Passado o tempo da chuva, Noé queria saber se as águas haviam 

baixado então ele pega uma pomba. Aqui abro um parêntese para dizer algo 
sobre a pomba. Muitas aves e animais possuem em seu interior um pequeno 

“saquinho” de um líquido chamado fel, este líquido quando derramado na 
carne do animal, ela se perde, não servindo para o consumo ou sacrifício. 

Mas a pomba não possui este “saquinho de fel”, não há amargura dentro da 
pomba por isso ela simboliza o Espírito Santo. 

  Mas voltemos à mensagem. Após 110 dias, a arca flutuou sobre 
as águas, e somado os 40 dias do dilúvio, são 150 dias. Depois de cinco 

meses as águas começaram a baixar. Noé já estava ali com sua família a 
muito tempo e precisava saber se as águas das chuvas haviam baixado, 

resolveu soltar uma pomba, pois só uma ave sem amargura poderia lhe 
ajudar, porém a pomba voltou, pois não encontrou lugar para pousar seus 

pés. Noé a guardou e após sete dias passados, ele solta novamente a 
pomba, só que desta vez a pomba volta trazendo em seu pequeno bico um 

galhinho de oliveira. Novamente a pomba é recolhida para dentro da arca. 

Mais sete dias se passou e Noé vai até a pomba e a pega e a solta 
novamente, porém agora ela não tornou mais a ele (leia a mensagem AS 

TRÊS VIAGENS DO ESPÍRITO SANTO) e isso sim é uma grande revelação de 
Deus para nossas vidas.  
 
 



 A FEITURA DA ARCA 
 

14. Faze para ti uma arca da madeira de gofer; farás compartimentos na 
arca e a betumarás por dentro e por fora com betume. 15. E desta maneira 

a farás: De trezentos côvados o comprimento da arca, e de cinquenta 
côvados a sua largura, e de trinta côvados a sua altura. 16. Farás na arca 

uma janela, e de um côvado a acabarás em cima; e a porta da arca porás ao 
seu lado; far-lhe-ás andares baixos, segundos e terceiros.  

  
Deus ao escolher a Noé, e chama-lo de justo, em hebraico 

tsadikk, também lhe deu uma tarefa para salvar sua família e levar uma 
mensagem para as gerações futuras. Deus lhe mandou construir uma arca, 

ou seja, um navio que transportaria um casal de cada animal existente na 

época e a própria família de Noé. 
Parece loucura construir um barco gigante em uma época em 

que água era coisa rara, uma chuva então nem se fala, quanto mais um 
dilúvio. Mas Noé acreditou na palavra de Deus e obedeceu, e assim Deus lhe 

deu todas às coordenadas para construir uma arca que nunca afundasse, e 
dentro dessa arca estaria às pessoas mais preciosas para Deus e para Noé. 

 
 

 A IGREJA MISSIONÁRIA 
 

Na confecção da arca eu vejo as características de uma igreja 
que precisa alcançar ainda muitas e muitas almas perdidas na ignorância de 

doutrinas pagãs e escravas do diabo aprisionadas nos pecados dessa vida 
passageira. 

Uma igreja missionária precisa ser como a arca de Noé para 
alcançar estas almas perdidas, e assim alegrar o coração de nosso Senhor, 

pois Ele está sedento por almas e só uma igreja compromissada com o amor 
pelas almas pode agradar o coração de Deus, eu digo que palavras podem 

tocar o coração de Deus, mas atitudes certamente movem as suas mãos. 
Quando Deus dá a ordem a Noé, Ele também estava nos 

mostrando o que Ele deseja de uma igreja missionária, e é na construção da 
arca que observamos como realmente deve ser uma igreja que tem sede de 

almas, pois esse sentimento já está desaparecendo do coração da igreja, 

onde hoje eles se preocupam somente com aqueles que estão dentro, e os 
que estão do lado de fora que se ferrem. 

Mas uma igreja missionária tem atitudes diferentes, ela sabe que 
aqueles que já estão dentro estão seguros, e então vai a busca dos que 

ainda não conhecem a palavra salvadora do Senhor Jesus. 
Na construção da arca Deus mostra a Noé como deve ser uma 

igreja com propósitos missionários. Vejamos. 
 



 A MADEIRA DE GOFER 
 
Notem que Deus diz a Noé: “Faze para ti!”. A arca era para 

Noé, pois ele foi quem foi visto como justo aos olhos de Deus, e assim talvez 
sua família somente tenha sido salva por aquilo que Deus viu em Noé. E 

disse ainda o Senhor que a arca deveria ser feita de madeira de gofer. 

Não se sabe que tipo de madeira era essa, ou o que essa palavra 
hebraica significa. Em algumas traduções bíblicas encontramos a palavra 

cipreste no lugar de gofer, pois o cipreste é uma madeira resistente a água 
e nos tempos mais antigos se fazia caixas d’agua de cipreste, mas repito 

que não se sabe o que ou qual seria a madeira de gofer. 
Certamente a madeira usada para construir a arca era uma 

madeira resistente à água, pois se assim não fosse outra madeira não 
serviria e não aguentaria a pressão das águas do lado de fora pressionando 

a arca e também suportar o peso interno, haja vista, que no interior da arca 
havia muitos animais. 

A igreja missionária deve ser construída com aquilo que se tem 
de mais resistente, o amor, pois só o amor pode resistir diante de tanta 

pressão externa e ainda suportar o peso de muitas que estão dentro da 
igreja com seus problemas e suas enfermidades. Sim certamente o amor é a 

madeira que hoje devemos construir uma igreja missionária. 

 
 

 OS COMPARTIMENTOS 
 

A arca que Noé iria construir deveria ter compartimentos em seu 

interior. Isso mostra a grandeza da arca em que essa construção seria 
certamente majestosa, pois Noé não era um construtor, ou marceneiro, mas 

ele era um viticultor e construir uma arca era algo desafiador para ele. 
Mas Noé segue as ordens de Deus e constrói dentro da arca 

compartimentos, ou seja, alojamentos diferenciados, para abrigar os 
diferentes tipos de animais, pois certamente ele não iria colocar animais 

herbívoros com carnívoros, mas acredito que soube bem separá-los para 
que um animal não comesse o outro. 

Uma igreja missionária precisa ser construída com 

compartimentos diferenciados para que um subsista diante do outro, ou 
seja, um sustente o outro, e por isso temos uma diretoria administrativa que 

se divide para sustentar a igreja e compartimentos para que a igreja 
funcione como, grupos missionários; equipe de louvor; e outros. Por isso 

não podemos sobrecarregar nenhum desses compartimentos, para que não 
haja desmoronamento dentro da igreja. Uma igreja que sabe bem construir 

seus compartimentos certamente não sofrerá com atitudes que possa a vir a 
trazer desabamentos. Ela não racha! 

 



 O BETUME 
 

Esta substância chamada Betume era colhida na forma de lodo 

na região do mar Morto e do rio Eufrates, erupções de betume são 
frequentes ao longo das praias do mar Morto e também encontrada em 

outros lugares, e também era usado nas construções (Gn-11:3) e era 

especialmente empregada para proteger da umidade em toda a extensão e 
nas camadas inferiores. O Betume que jorra das nascentes é 

frequentemente visto flutuando na superfície do mar Morto em grandes 
pedaços, ou blocos e também correndo pelo rio Eufrates. O betume era 

muito empregado nas construções e em escavações já foram encontradas 
certas quantidades de Betume seco e duro em grandes ruínas como as de 

Babilônia (Gn-6:14-Ex-2:3, Is-34:9). 
Uma igreja missionária sem betume não subsiste as 

tempestades dessa vida na busca de salvar almas. Mas o que seria o 
Betume dentro da igreja? Certamente é aquele que nos impermeabiliza 

contra as ciladas do inimigo, e contra a entrada das águas do mundo dentro 
da igreja. Por que betume dentro e fora? Por dentro para nos proteger de 

nós mesmos, das nossas mentes pessimistas; e por fora para nos proteger 
do inimigo de nossas almas e das ciladas desse mundo maligno. Este 

Betume não é outro senão o Espírito Santo de Deus que nos protege por 

dentro e por fora nos dando vitória sobre tudo, e nos fazendo vencer as 
pressões vindas do lado de fora. 

  
 

 A JANELA EM CIMA 
 
Deus manda que Noé construa uma janela em cima. Esta era a 

única abertura que havia na arca, pois a porta fora fechada por Deus e 
agora somente Ele poderia abri-la, e pelo lado de fora, mostrando que Noé 

não tinha acesso a fechadura dessa porta, mas tinha acesso à janela em 
cima da arca. 

Essa janela era usada para que Noé jogasse para fora todo o 
esterco produzido pelos animais e por sua família, e levando em 

consideração que um ser humano adulto pode defecar cerca de 150 gramas 

de fezes por dia e que eles ficaram no interior da arca por 150 dias e eram 
oito pessoas isso daria cerca de 1,2 Kg de fezes humanas por dia e, e no 

final de 150 dias daria a somatória de 180 quilos de fezes humanas, isso 
sem contar os inúmeros casais de animais, podendo chegar até quase uma 

tonelada de excrementos por dia que tinham que ser retirados da arca todos 
os dias, e tudo por uma janela de um metro quadrado. 

Uma igreja missionária deve saber que só há um lugar por onde 
nossos excrementos podem ser jogados, os excrementos do pecado que 

produzimos por dia devem ser jogados fora através da única janela. Mas o 



que essa janela representa? Essa janela é Jesus que levou sobre si todos 
os nossos pecados, seja eles os mais sujos que forem Jesus já pagou um 

preço alto para que cada um de nós possa se ver livre de todas as sujeiras 
desse mundo. Uma igreja missionária sem Jesus é uma igreja fadada ao 

fracasso. 
 

 

 A PORTA LATERAL 
 
Era ordem do criador que Noé fizesse uma porta somente por 

onde ele, sua família e os animais deveriam entrar e uma vez lá dentro o 
próprio Deus iria fechar a porta pelo lado de fora e somente Ele a abriria no 

momento certo quando as águas estivessem baixadas. 
Gênesis, 7:16 - Então, depois que todos entraram na arca, o Senhor 

fechou a porta por fora. 
Essa porta representa a obediência e a dependência que uma 

igreja missionária deve ter por Deus. Quando as águas baixaram pode ser 
que Noé tenha sentido vontade de sair, mas ele sabia que qualquer coisa no 

tempo do homem poderia leva-lo ao fracasso, mas as coisas devem 
acontecer no tempo de Deus para que o resultado seja o sucesso e quando 

esperamos no Senhor também obedecemos, pois não existe dependência 

sem obediência. 
Uma igreja missionária precisa andar na dependência e 

obediência aos preceitos de Deus para que possa alcançar almas em 
Jerusalém, na Judeia, em Samaria e nos confins da terra. 

Deus espera que sejamos a arca ambulante pela cidade 
buscando alcançar almas que estão perdidas e ainda não tiveram um 

encontro com o verdadeiro salvador do homem. 
 

 

 CONCLUSÃO 
   

Aqui eu encerro esta mensagem que muito alegrou meu coração 

e espero em Cristo Jesus que cada leitor possa ter se alimentado com essa 
palavra, pois é o desejo do Senhor que ainda nessa geração uma igreja 

missionária se levante para buscar almas em todas as partes de seu bairro, 
sua cidade, seu estado, seu país e em todo o mundo. 

Que cada um de nós possamos ser uma igreja missionária 
ambulante de hoje em diante, não dependendo do pastor, ou de qualquer 

outro departamento dentro da igreja, mas que sejamos a igreja que suspira 
por almas dentro e fora da igreja. 

Que o Senhor nosso Deus possa abençoar a cada um de vocês 

amados leitores em o nome de Jesus! 



Deus ainda ordenou que fizesse três andares na arca, ou três 
pavimentos como está escrito, veja: 

 
Gênesis 6:16 – “...; far-lhe-ás andares baixos, segundos e terceiros”. 

Isso para mostrar que no plano de salvação de almas somente 
uma igreja que professa sua fé em um Deus trino pode vencer. Os três 

andares é uma representação do nosso Senhor Deus. Três andares, Deus 

Pai, Deus Filho e Deus Espírito Santo.  
 

Amados irmãos:  
 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
 

Contatos: 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 

35.99199.71.01 TIM 
35.99921.70.41 VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br  
www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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